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Covid-19: consulta pública sobre 
vacinação de crianças começa hoje 

O 
Ministério da Saú-
de oficializou on-
tem a consulta pú-
blica que coletará 

manifestações da sociedade ci-
vil sobre a vacinação contra a 
covid-19 em crianças com ida-
de de 5 a 11 anos. A vacina da 
Pfizer para essa faixa etária foi 
autorizada recentemente pela 
Agência Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa). O pe-
ríodo de consulta terá início 
hoje e vai até o dia 2 de janei-
ro de 2022. 

As contribuições devem ser 
enviadas por meio do endereço 
eletrônico https://www.gov.
br/saude/pt-br. Nessa página, 
está disponível a documenta-
ção relativa à consulta pública, 
conforme publicado no Diário 
Oficial da União.Após a apro-

Ano de 2022 
terá apenas um 
feriado nacional 

prolongado
O ano de 2022 terá apenas 

um feriado nacional prolongado, 
a Paixão de Cristo, dia 15 de 
abril, que tradicionalmente cai 
em uma sexta-feira, podendo ser 
emendado com o fim de semana. 
Isso sem considerar os feriados 
estaduais e municipais e festejos 
como o carnaval, que é ponto 
facultativo (algumas cidades 
adotam como feriado) e vai de 
segunda a quarta-feira, dias 28 
de fevereiro, 1º e 2 de março.  

A portaria do Ministério da 
Economia, que estabelece os 
dias de descanso no âmbito da 
administração pública federal, 
foi publicada ontem no Diário 
Oficial da União. Os feriados 
estaduais e municipais também 
serão observados nas respecti-
vas localidades, e os serviços 
considerados essenciais deve-
rão ser preservados nesses dias.

Três feriados nacionais serão 
celebrados nos fins de semana, 
começando com 1º de janeiro, 
dia da Confraternização Univer-
sal e celebração do Ano-Novo, 
que será sábado. Dias 1º de maio 
(Dia Mundial do Trabalho) e 25 
de dezembro (Natal) serão no 
domingo.

Além desses, também são 
considerados feriados nacio-
nais os dias 21 de abril (Tira-
dentes), 7 de setembro (Inde-
pendência do Brasil), 12 de 
outubro (Nossa Senhora Apa-
recida), 2 de novembro (Fina-
dos) e 15 de novembro (Procla-
mação da República). Na lista 
do Ministério da Economia tam-
bém estão os pontos facultativos 
de 16 de junho (Corpus Christi) 
e 28 de outubro (Dia do Servi-
dor Público).

Decisão 
está no 
Diário 
Oficial 
da União 
de hoje

Orçamento de 2022 é aprovado pelo Congresso Nacional
O Congresso Nacional apro-

vou na noite desta terça-feira 
(21) o relatório final do projeto 
de lei orçamentária de 2022. A 
matéria segue para sanção pre-
sidencial.  O Orçamento do ano 
que vem prevê valor total da des-
pesa para 2022 de R$ 4,82 tri-
lhões, dos quais R$ 1,88 trilhão 
refere-se ao refinanciamento da 
dívida pública.

O texto foi aprovado em 
sessão separada do Congresso 
Nacional, como tem aconte-
cido em virtude da pandemia 
de Covid-19. Entre os deputa-
dos, a proposta foi aprovada por 
358 votos favoráveis e 97 con-
trários. No Senado, o texto pas-

sou por 51 votos a 20.
O Orçamento para 2022 

concede de mais R$ 2 bilhões 
para reajuste de servidores do 
Poder Executivo, destina R$ 800 
milhões para o reajuste de agen-
tes comunitários de saúde e fixa 
o Fundo Eleitoral em R$ 4,934 
bilhões. O aumento para os ser-
vidores já havia sido rejeitado 
pelo relator, deputado Hugo 
Leal (PSD-RJ), mas foi viabili-
zado após acordo entre os par-
lamentares e cortes no Orça-
mento.

O texto também prevê tem 
aumento para os recursos para 
educação. O Orçamento prevê 
R$ 113,4 bilhões na manuten-

ção e no desenvolvimento do 
ensino em 2022. A complemen-
tação da União ao Fundo Nacio-
nal da Educação Básica (Fun-
deb) será de R$ 30,1 bilhões. 

A proposta de Orçamento 
para 2022 estabelece o salário 
mínimo no valor de R$ 1.210 
para o próximo ano. Esse mon-
tante representa aumento de 
10,04% em relação ao salário 
mínimo atual de R$ 1,1 mil. A 
variação corresponde à projeção 
oficial da Secretaria de Política 
Econômica (SPE) do Ministé-
rio da Economia para o Índice 
Nacional de Preços ao Consu-
midor (INPC) para este ano. O 
que indicaria mais um ano sem 

ganhos reais (reajuste acima da 
inflação).

No projeto original do Poder 
Executivo, o financiamento de 
campanhas eleitorais teria R$ 
2,1 bilhões no ano que vem. O 
valor foi reajustado pelos parla-
mentares e, na primeira versão 
do relatório, seriam destinados 
R$ 5,1 bilhões. O montante final 
que foi aprovado no Orçamento 
para o financiamento público 
para o pleito de 2022 foi R$ 4,9 
bilhões. Durante a votação no 
Senado, parlamentares tenta-
ram diminuir esse valor, mas 
foram derrotados.

O Orçamento 2022 destina 
R$ 89 bilhões para o pagamento 

do Auxílio Brasil, no valor de 
R$ 400 mensais por família. No 
projeto original, enviado pelo 
Poder Executivo, destinava R$ 
34,7 bilhões. Já as despesas com 
Saúde tiveram um crescimento 
de R$ 15 bilhões em relação à 
proposta original encaminhada 
pelo Poder Executivo, chegando 
a mais de R$ 160 bilhões.

No relatório final, as emen-
das de relator somam R$ 16,5 
bilhões e vão atender 30 pro-
gramações diferentes. As prin-
cipais são custeio dos serviços 
de atenção primária à saúde (R$ 
4,68 bilhões) e serviços de assis-
tência hospitalar e ambulatorial 
(R$ 2,6 bilhões).

Texto segue para sanção presidencial

vação da vacina para crianças, 
diretores e servidores da Anvisa 
passaram a receber ameaças de 
morte. Por isso, a agência pediu 
investigações e proteção policial 
para os servidores ameaçados.

De acordo com a Procu-

radoria-Geral da República 
(PGR), o Ministério Público 
Federal no Distrito Federal e 
no Paraná [primeira instância] 
está atuando no caso, com o 
apoio da Polícia Federal.

Ainda segundo a PGR, até o 

momento os procuradores não 
encontraram indícios do envol-
vimento de pessoas com prer-
rogativa de foro, o que levaria o 
caso para a instância superior, 
que é a própria PGR.

Em live em redes sociais, 

feita no dia 16, o presidente Jair 
Bolsonaro informou ter pedido 
o “nome das pessoas que apro-
varam a vacina para crianças 
a partir de 5 anos”. “Quere-
mos divulgar o nome dessas 
pessoas para que todo mundo 

tome conhecimento de quem 
foram essas pessoas e forme 
seu juízo”, disse o presidente.

No último dia 18, o minis-
tro da Saúde, Marcelo Quei-
roga, afirmou que a decisão do 
governo sobre a vacinação de 
crianças de 5 a 11 anos será 
tomada no dia 5 de janeiro, após 
audiência e consulta públicas. 
Em conversa com jornalistas, 
Queiroga disse que a autori-
zação da Anvisa não é decisão 
suficiente para viabilizar a vaci-
nação para esse grupo.

“A introdução desse pro-
duto dentro de uma política 
pública requer uma análise 
mais aprofundada. E, no caso 
de imunizantes, a análise téc-
nica é feita com o apoio da 
Câmara Técnica Assessora de 
Imunizações”, disse Queiroga.
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Sepe questiona sobre gastos da 
Secretaria Municipal de Educação

O 
Sindicato Esta-
dual de Educação 
dos Profissionais 
de Educação do 

Rio de Janeiro (Sepe/RJ) en-
viou ofício ao secretário muni-
cipal de Educação, Renan Fer-
reirinha, questionando sobre os 
gastos do município com edu-
cação. Segundo o sindicato, a 
pasta deixou de investir mais 
de R$ 753 milhões de verba da 
Receita com educação nos 10 
primeiros meses do ano. Gastos 
com verba do Fundeb também 
também foram questionados.

O sindicato pontua no docu-
mento que, no 5º bimestre de 
2021, o município declarou 
ter gastado quase R$ 3 bilhões 
com Manutenção e Desenvol-
vimento do Ensino da Educa-
ção Básica, 19,85% da Receita 
de Impostos e Transferências, 
quando a Constituição Fede-
ral obriga a destinação anual 
mínima de 25%. 

Outro ponto destacado no 
documento, é de que o municí-
pio recebeu quase R$ 3 bilhões 
do Fundeb. Segundo a lei, até 
10% deste valor pode ser utili-
zado até o 1º quadrimestre do 
próximo ano, mas, até então o 
município declara não ter uti-
lizado boa parte destes recur-
sos. Segundo o Sepe, o municí-
pio está deixando de utilizar ao 
menos quase R$ 43 milhões na 
educação básica da rede. Por-
tanto, os recursos do Fundeb 
correm risco de não ser utiliza-
dos dentro do exercício.

Em um trecho do ofício, 
diz que no documento ‘Execu-
ção recursos do Fundeb 2021’ 
consta que o poder de gasto 
orçamentário do ano corrente 
foi de mais de R$ 3 bilhões. 

Paes determina compra
de vacina para crianças

TRE condena 
prefeito de 
Nilópolis e
seu vice

O Prefeito do Rio de 
Janeiro, Eduardo Paes, deter-
minou a compra de vacinas 
contra a Covid-19 para a imu-
nização de crianças. 

A informação foi con-
firmada por ele através do 
Twitter. 

“Ué! São as decisões que 
eles tomaram. Descobri só 
hoje que eles querem que eu 
compre vacinas.

Lá vou eu pelas nossas 
crianças. Fui!”, escreveu Paes 
em resposta a um internauta. 

A decisão foi tomada após 

o comitê científico da prefei-
tura recomendar a aquisição 
do imunizante para crianças.

No último dia 16, a Agên-
cia Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) liberou a 
aplicação da Pfizer para esse 
público. 

O Tribunal Regional Elei-
toral do Rio de Janeiro (TRE 
- RJ) condenou o prefeito de 
Nilópolis e sua vice, Abraão-
zinho e Flávia Duarte, ambos 
do PL, por conduta vedada 
nas eleições em 2020. A sen-
tença contra a dupla estipula 
o pagamento de multa de R$ 
10 mil, por se beneficiarem da 
administração municipal em 
sua campanha pelo Executivo.

Segundo o Ministério 
Público Eleitoral, o então pre-
feito de Nilópolis, o já fale-
cido Farid Abraão David —
tio de Abraãozinho —, ofe-
receu benefícios à população 
que favoreceu a candidatura 
do sobrinho.

No entanto, essas ações não 
seguiram a legislação eleitoral, 
já que não estavam incluídas 
em uma política pública espe-
cífica em execução desde o ano 
anterior ao pleito.

A 201ª Zona Eleitoral 
havia julgado a representação 
improcedente. No entanto, a 
decisão foi revista pelo TRE 
após recurso do MP.

O que chamam de 
‘sobras’ do Fundeb 
na essência seriam 
receitas que não 
foram utilizadas 
no ano em que 
foram arrecadas. 
Contudo, diante do 
caos fiscal deixado 
pela última gestão, 
não “sobraram” 
recursos vinculados 
do Fundeb para 
que fosse feito 
qualquer abono”
RENAN FERREIRINHA,
SECRETÁRIO MUNICIPAL 
DE EDUCAÇÃO

Segundo o sindicato, a 
pasta deixou de investir 
mais de R$ 753 milhões 
de verba da Receita 
com educação nos 10 
primeiros meses do ano. 
Gastos com verba do 
Fundeb também também 
foram questionados

CONFIRA OS HORÁRIOS 
DAS BARCAS NO DIA DE NATAL
As barcas irão operar com a grade de domingos e feriados no dia 
24 de dezembro, na linha Arariboia (Niterói-Rio-Niterói). Sendo 
assim, as travessias acontecerão de hora em hora. Nas linhas Cha-
ritas e Cocotá, não haverá operação no dia 24 de dezembro.
Já na linha Paquetá, a concessionária vai operar com a grade de 
dias úteis no dia 24 de dezembro.
Nas linhas da Divisão Sul, que conectam Angra dos Reis e Manga-
ratiba à Ilha Grande, a CCR Barcas vai operar com a grade de dias 
úteis no dia 24 de dezembro.

HOMEM MORRE EM ACIDENTE
ENTRE CARRO E CARRETA
Ontem, um acidente na BR-393 (Rodovia Lucio Meira), em Vassou-
ras, terminou com a morte de um homem de 43 anos. O homem 
conduzia um carro de passeio e bateu de frente com uma carreta 
na altura do km 237. Uma mulher de 36 anos e uma criança de 10 
que estavam no carro foram conduzidas para o Hospital Universi-
tário de Vassouras e permanecem em estado grave. O motorista 
da carreta não se feriu. No momento da publicação desta matéria, 
o trânsito permanecia lento e com engarrafamento de quase 2km 
no sentido Paraíba do Sul.

RONDA DO  POVO

Segundo Ferreirinha, 
a prefeitura está 
realizando o 
pagamento de 15 
folhas salariais 
herdadas do antigo 
Prefeito duas folhas 
atrasadas que 
deveriam ter sido 
pagas em 2020

Para o Sindicato de Profissio-
nais de Educação há uma sobra 
de mais de R$ 349 milhões a 
ser empenhada e de mais de R$ 
567 milhões a ser liquidado. O 
Sepe questiona como o muni-
cípio pretende usar essa verba.

Nas redes sociais, o secre-
tário de Educação explicou 
que 71,8% da verba do Novo 
Fundeb foi usado para o paga-
mento salarial dos funcioná-
rios da rede pública de ensino. 
Segundo a Constituição, o 
mínimo utilizado para esse 

fim deve ser de 70% do total 
da receita do fundo. “O que 
chamam de ‘sobras’ do Fun-
deb na essência seriam receitas 
que não foram utilizadas no ano 
em que foram arrecadas. Con-
tudo, diante do caos fiscal dei-
xado pela última gestão, não 
“sobraram” recursos vincula-
dos do Fundeb para que fosse 
feito qualquer abono”, afirmou 
Ferreirinha, que continuou: 

“Neste ano, o Rio, diferente 
de muitas prefeituras, está reali-
zando o pagamento de 15 folhas 

salariais, pois herdou do antigo 
Prefeito 2 folhas atrasadas que 
deveriam ter sido pagas em 
2020: a folha de dezembro e o 
décimo terceiro. Isso quer dizer 
que nós, gestão do prefeito Edu-
ardo Paes, tivemos que assu-
mir o compromisso de regulari-
zar esse pagamento para todos 
os servidores na Educação e 
em todas as demais áreas da 
Prefeitura. Por sinal, todos os 
pagamentos salariais voltaram 
a ser feitos sem atraso no ano 
de 2021”.
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Fotos: Divulgação

A 
Prefeitura de Tan-
guá inaugurou 
na última segun-
da-feira (20/12), 

no prédio anexo à sede da ad-
ministração, a sala da Ouvi-
doria Geral do Município de 
Tanguá (OGM). O órgão fun-
cionará como uma instância 
de controle e participação so-
cial. As reclamações, solicita-
ções, denúncias, sugestões e 
elogios relacionados às polí-

ticas e aos serviços públicos 
serão protocolados e acom-
panhados  pela Ouvidoria, 
até que o processo seja fi-
nalizado.

Segundo a ouvidora do 
município, Aline Tavares, 
“qualquer pessoa, empresa, 
servidor e entidade da socie-
dade civil poderá registrar 
manifestações pela internet 
ou pessoalmente”.

Os atendimentos podem ser 

realizados pelo telefone 21 
3749-1111, do e-mail ouvi-
doria@tangua.rj.gov.br e na 
plataforma FALABR, dispo-
nibilizada no portal da prefei-
tura. Em breve, também será 
implantado um canal de comu-
nicação via whatsapp.

Estiveram presentes à 
inauguração diversos verea-
dores, secretários, servido-
res públicos e representan-
tes da população.

Durante o final de semana, a 
Escola Municipal Jansen Pereira 
de Melo recebeu a 5ª edição 
do Festival Nacional da Arte 
Capoeira (Fenacap). O tema 
escolhido foi: “A preservação 
do meio ambiente para a con-
tinuidade da capoeira”. Cada 
edição visa debater assuntos 
que possam promover melho-
rias para todos. Com a capoeira 
não é diferente, já que boa parte 
de seus instrumentos são pro-
venientes da natureza.

O evento contou com a par-
ticipação de mestres consagra-
dos e da Prefeitura de São João 
de Meriti que é parceira na ação. 
O Festival teve por objetivo 

mostrar ao meritiense o tama-
nho da riqueza e a importância 
da capoeira.

Marcelo Faustino de Paula, 
mais conhecido como mestre 
Zulu, nascido e criado no Morro 
do Conceito, em São João de 
Meriti, mora na França há 
quase uma década, idealiza-
dor desta edição do Festival, 
o capoeirista lançou, durante 
o encontro, o livro “Uma Aula 
de Lutas e Vitórias” e decla-
rou: “Gostaria de agradecer 
ao nosso prefeito Drº João, ao 
deputado estadual Valdecy da 
Saúde e aos secretários Már-
cio Reis e André Mazzoni por 
toda ajuda prestada à realiza-

ção de tudo isso.  A Prefeitura 
de São João de Meriti foi par-
ceira na realização desse evento. 
É muito importante o poder 
público caminhar juntamente 
com a sociedade civil, de estar 
alinhados para o bem da vida 
das pessoas da nossa cidade. 
Estamos fazendo história com 
a realização desse evento. Esse 
governo está dando exemplo 
para todo o Brasil, de como se 
faz políticas públicas para o bem 
da população.”

O festival também contou 
com rodas culturais, confec-
ção de instrumentos musicais, 
empreendedorismo cultural e 
a consagração de mestre capo-

eiristas. Essa foi uma edição 
especial, pois teve início na 
França e encerrou em Meriti. 
Recebeu alunos e mestres de 
diversos estados e países. O 
secretário de Ambiente e Sus-
tentabilidade, André Mazzoni, 
destacou a importância desse 
evento na vida das crianças e 
adolescentes do município e 
Rodrigo Pit, líder de governo 
na Câmara, que representou 
o prefeito Dr. João durante 
o evento, destacou a impor-
tância da preservação da cul-
tura afro-brasileira e parabeni-
zou o mestre Zulu pelo impor-
tante papel social exercido no 
município.

Prefeitura de Tanguá 
inaugura sede da Ouvidoria 

Geral do Município

O órgão 
funcionará 
como uma 

instância de 
controle e 

participação 
social

São Pedro é o novo 
integrante do Consórcio 

Intermunicipal de 
Desenvolvimento da 

Região Leste Fluminense

 A aprovação foi de forma unânime e ocorreu durante a 
Assembleia Geral Ordinária, na sede do Consórcio

O município de São Pedro 
da Aldeia é o novo integrante 
do Consórcio Intermunicipal 
de Desenvolvimento da Região 
Leste Fluminense (Conleste). 
A aprovação foi de forma 
unânime e ocorreu durante 
a Assembleia Geral Ordiná-
ria, na sede do Consórcio, com 
as presenças dos prefeitos e 
conduzida pelo presidente do 
Conleste e prefeito de Itabo-
raí, Marcelo Delaroli.

“Os prefeitos estão imbu-
ídos em fazer o melhor para 
sua cidade. É muito bom ver 
os projetos saindo papel e pro-
jetos novos sendo viabilizados. 
As nossas maiores vocações 
são Agricultura Familiar, Gás 
Natural e, principalmente o 
turismo. O nosso segredo é a 
união entre as cidades na nossa 
região para beneficiar a popu-
lação”, disse o presidente do 
Conleste e prefeito de Itabo-
raí, Marcelo Delaroli, acres-
centando que a chegada de São 
Pedro da Aldeia será uma via de 
mão dupla, visto que o municí-
pio e o Conleste precisam um 
do outro.

Além da entrada da cidade 
da Região dos Lagos, houve 
a ratificação da nomeação do 
novo diretor-geral do Conleste, 
Hédio Mataruna; anúncio de 
anistia de alguns municípios; 
renovação de aliança do con-
sórcio; previsão orçamentária; 
alterações estatutárias; assun-
tos gerais; e a prestação de con-
tas. O prefeito de Itaboraí e pre-
sidente do Conleste, Marcelo 
Delaroli, falou sobre o saldo da 
reunião e a inclusão do muni-
cípio de São Pedro da Aldeia 
no consórcio.

“Nós entendemos as difi-
culdades dos prefeitos estarem 
aqui presentes, mas mesmo 
assim o saldo foi muito posi-
tivo. Conseguimos expor nos-
sos planos de trabalho, que 
visa potencializar nossas voca-
ções e o Agroleste é uma prova 
disso. Também falamos sobre o 
ingresso de um novo membro, 
o que demonstra um reconhe-
cimento do nosso trabalho, São 
Pedro da Aldeia é o novo inte-
grante. As expectativas são as 
melhores”, comentou o dire-
tor-geral do Conleste, Hédio 
Mataruna.

Representando o prefeito 
de São Pedro da Aldeia, Fábio 
Pastel, o vice-prefeito, Dr. Julio 
Queiroz, comentou que é uma 
alegria muito grande a sua 
cidade participar no Conleste. 
“Agora, somos um consórcio 
público formado por 17 municí-
pios do Leste Fluminense, com 
mais de 3,4 milhões de habi-
tantes, cujas maiores vocações 
são Agricultura Familiar, Gás 
Natural e, principalmente, a 
nossa vocação que é o turismo. 
O nosso segredo será a união 
entre as cidades na nossa região 
para beneficiar a população”, 
disse o vice-prefeito, Dr. Júlio 
Queiroz.

Também estiveram pre-
sentes os prefeitos de Tanguá, 
Rodrigo Medeiros; de Cachoei-
ras de Macacu, Rafael Miranda 
e de Casimiro de Abreu, Ramon 
Gidalte. Participaram por vide-
oconferência os prefeitos de 
Niterói, Axel Grael; de Magé, 
Renato Cozzolino; de Guapi-
mirim, Marina Rocha; de Silva 
Jardim, Maira Figueiredo; e de 
Cabo Frio, José Bonifácio.

Qualquer pessoa, 
empresa, servidor e 
entidade da sociedade 
civil poderá registrar 
manifestações pela 
internet ou pessoalmente.”

ALINE TAVARES, OUVIDORA DO MUNICÍPIO

Meriti recebe Festival 
Nacional da Arte Capoeira

O tema 
escolhido 

foi: “A 
preservação 

do meio 
ambiente 

para a 
continuidade 
da capoeira”

Beto Franzem



5CIDADESRIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 23 DE DEZEMBRO DE 2021

Fotos: Divulgação

Covid-19: Nova Iguaçu reduz intervalo 
para aplicação da dose de reforço

A 
imunização con-
tra Covid-19 con-
tinua em Nova 
Iguaçu. Agora, 

pessoas acima de 40 anos 
que tomaram o imunizante 
Janssen há quatro meses, de-
vem comparecer ao Centro De 
Saúde Vasco Barcelos e a Clí-
nica Da Família Odiceia Mo-

rais para realizarem a dose de 
reforço. 

A primeira dose segue 
sendo aplicada para pessoas 
acima de 12 anos, a segunda 
dose conforme agendamento 
de retorno e a dose de reforço 
dos demais imunizantes para 
pessoas acima de 45 anos nos 
23 pontos de imunização. 

Município reduz para 
quatro meses o intervalo da 
segunda dose de reforço da 
vacina contra Covid-19 >> Primeira dose: Maiores de 

12 anos;
>> Segunda dose: Conforme 
agendamento de retorno;
>> Dose de reforço: Pessoas 
acima dos 45 anos, profissio-
nais da saúde com cinco qua-
tro após a segunda dose e imu-
nossuprimidos com 28 dias 
após a segunda dose;
>> Dose de reforço Jansen: 
Pessoas acima de 40 anos com 
quatro meses após a dose no 
Centro De Saúde Vasco Barce-

los e a Clínica Da Família Odi-
ceia Morais

>> Horário: Das 8h30 às 16h

>> Locais: Drive-Thru Top Sho-
pping, Drive-Thru DETRAN 
Bairro Botafogo, Drive-Thru 
Shopping Nova Iguaçu, 
Drive-Thru Centro Olímpico, 
Espaço Municipal Da Ter-
ceira Idade (Esmuti), Clínica 
Da Família Dom Bosco, Clí-
nica Da Família Vila Operá-
ria, Usf Rancho Fundo, Cen-

tro De Atendimento Ao Defi-
ciente (Cad),  Clínica Da Famí-
lia Marfel, Clínica Da Família 
Do Caiçara,  Clínica Da Famí-
lia Do Ambaí, Clínica Da Famí-
lia Jardim Paraíso, Clínica Da 
Família Vila De Cava,  Clínica 
Da Família Austin, Clínica Da 
Família Odiceia Morais, Policlí-
nica Miguel Couto, Clínica Da 
Família Emília Gomes, Clínica 
Da Família Boa Esperança, Clí-
nica Da Família Cabuçu,  Clí-
nica Da Família Maraú,  Clínica 

Da Família Do Km32, Centro 
De Saúde Vasco Barcelos.

>> A lista completa com os 
pertencentes aos grupos de 
vacinação, documentos que 
devem ser apresentados para 
a imunização, os endereços 
dos 23 pontos de vacinação 
contra a Covid-19 e o calen-
dário de imunização estão 
em: www.novaiguacu.rj.gov.
br/semus/vacinacao-covid/
calendario.

CALENDÁRIO DE VACINAÇÃO

O prefeito de Belford Roxo, 
Wagner dos Santos Carneiro, 
o Waguinho, visitou os bair-
ros de Areia Branca e Jardim 
do Ipê para o lançamento de 
obras. O prefeito, que estava 
acompanhado pelo vice-prefeito 
Marcelo Canella, da deputada 
federal Daniela do Waguinho, 
do deputado estadual Marcio 
Canella, secretários e verea-
dores, anunciou obra de fre-
sagem, pavimentação e drena-
gem, entre outras melhorias.  
No total, 34 ruas serão benefi-
ciadas com mais de 30 mil tone-
ladas de asfalto.

No início da manhã, o pri-
meiro anúncio do lançamento 
de obras foi em Areia Branca. 
O bairro receberá 37 mil metros 
quadrados de obras, distribuí-
dos em 18 ruas. “Isso é motivo 
de comemoração, dignidade e 
valorização do comércio. A 
Prefeitura tem o objetivo de 
transformar a cidade em um 
lugar melhor para população. 
Os recursos do Estado e do 
Governo Federal ajudam muito 
para os projetos do município, 
principalmente para constru-
ção de escolas, creches, praças”, 
afirma o prefeito Waguinho.

O segundo bairro visitado 
foi Jardim do Ipê, que será bene-
ficiado com 38 mil metros qua-

drados de obras em 16 ruas. 
“É sempre um prazer estar 
com a população, realizar os 
lançamentos de obras e ver o 
município em desenvolvimento 
constante. A alegria do povo é 
a nossa alegria. Andamos em 
muitos lugares e posso con-
firmar que Belford Roxo está 
saindo na frente. Isso é motivo 
para comemorar. Em 2022 tere-
mos muitas coisas para aconte-
cer com a força e união”, des-
taca a deputada federal Daniela 
do Waguinho.

Moradores aprovam
Quem também apoia e acom-

panha o processo de transfor-
mação da cidade é o deputado 

estadual Márcio Canella. “Hoje 
é um dia histórico. O prefeito 
tem trabalhado muito para as 
melhorias na nossa cidade. E as 
parcerias são importantes para 
que as obras possam acontecer 
aqui em Belford Roxo. É um dia 
feliz e único para os morado-
res da região. A nossa cidade é 
forte porque tem base em Brasí-
lia, com a deputada Daniela do 
Waguinho, e no Estado do Rio, 
pois estou na Assembleia Legis-
lativa sempre buscando recursos 
com o governador para o muni-
cípio. Os vereadores também 
se uniram e estão empenhados 
pelo bem do município.  Quem 
ganha é a população”, declara 
Márcio Canella.

Há moradores nos bairros 
contemplados, que ressaltam os 
pontos positivos. Esse é o caso 
do aposentado Altiman Silva, 
82 anos. “Cheguei aqui em 1944 
e não tinha rua só barro e a 
linha do trem. Com as obras, 
virou uma cidade, pois o asfalto 
evita a lama. Meus clientes da 
barbearia ficam até contentes”, 
opina Altiman, que mora em 
Areia Branca.

A também aposentada Mar-
lene Batista,73, concorda com 
a opinião do vizinho. “Quando 
cheguei em Areia Branca era 
tudo barro. Tenho problemas 
nas pernas, com a chegada do 
asfalto vai melhorar”, conclui 
Marlene Batista.

Uma iniciativa que começou 
em 2018, entre a Escola Muni-
cipal Professora Diva Teixera 
Martins e os Correios, leva a 
mágica do Natal até os alunos, 
com a visita do Papai Noel à 
unidade escolar.  

O evento atendia pedidos de 
presentes de Natal das crian-
ças em situação de vulnerabi-
lidade social, através de brin-
quedos doados pela população, 
em que os alunos escolhiam 
seus presentes através de uma 
cartinha ao Papai Noel. Toda 
carta, então, recebia um padri-
nho, que doava o presente na 
agência dos correios para poste-
riormente ser entregue aos alu-
nos. No entanto, por conta da 
pandemia da Covid-19, o evento 
foi suspenso em 2020, mas a 
ação foi retomada em Queima-
dos neste ano, por iniciativa da 

direção da escola Diva Teixera.  
Responsável por levar o pro-

jeto à unidade, a Orientadora 
Educacional Juliana Carvalho, 
seguiu com a campanha ao arre-
cadar doações de empresários 
e da população queimadense, 
e da primeira-dama e profes-
sora, Cristiane Kaizer, que além 
de doar também acompanhou 
parte da entrega dos presentes 
para os alunos.

Depois de um ano tão difí-
cil para todos, contar com uma 
ação como essa é gratificante 
e inspirador para todos nós”, 
declarou a Secretária de Edu-
cação, Zilda Vargas.

Além de receber os presen-
tes pelas mãos do Papai Noel, 
as crianças ganharam um gorri-
nho natalino e lanchinho espe-
cial, com suco, biscoito e algo-
dão doce.

Belford Roxo anuncia obras para 
ruas de Jardim do Ipê e Areia Branca

Prefeito 
Waguinho, 
Daniela do 
Waguinho, 
Marcio 
Canella e 
Marcelo 
Canella 
analisam o 
mapa das 
obras do 
Jardim do Ipê

Rafael Barreto/PMBR

Crianças da Escola Diva 
Teixeira recebem  

visita do Papai Noel

Projeto Pequenos Gestos Transformam Vidas substituiu 
a tradicional Cartinha do Papai Noel dos Correios
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Delegacia interdita 
obras da milícia 
na Zona Oeste

O
bras irregulares, 
suspeitas de per-
tencerem à milí-
cia, foram inter-

ditadas na manhã de ontem 
por agentes da Delegacia de 
Proteção ao Meio Ambiente 
(DPMA), em Campo Gran-
de, na Zona Oeste. 

Estima-se que o valor do 

empreendimento seja de R$ 
3,5 milhões. 

As investigações da DPMA 
também levaram os agentes a 
realizar uma ação de busca e 
apreensão na casa do respon-
sável pela construção, situ-
ada em Icaraí, em Niterói, na 
Região Metropolitana do Rio. 
No local, os policiais apreen-

deram um telefone celular, 
notebooks, pen-drive e docu-
mentos referentes a obra. O 
homem não foi preso na ope-
ração.

As investigações conti-
nuam a fim de identificar 
todos os responsáveis, direta 
ou indiretamente, pela obra 
irregular.

Dois laboratórios clan-
destinos de anabolizantes 
que funcionavam em Vargem 
Grande, Zona Oeste do Rio, 
e Cabo Frio, na Região dos 

Lagos, foram estourados por 
policiais da 42ª DP do Recreio 
dos Bandeirantes. Durante a 
ação, três pessoas foram pre-
sas em flagrante. O material 

apreendido foi avaliado em 
cerca de R$ 1 milhão.

A quadrilha estava sendo 
monitorada há cerca de dois 
meses. A investigação apurava 

a venda e fabricação ilegal de 
esteroides. Na operação foram 
apreendidos diversos frascos, 
ampolas, farto material para 
fabricação de anabolizantes, 

além de máquinas de fazer 
comprimidos.

Em depoimento, um dos 
homens relatou que as entre-
gas eram feitas para todo o 

Brasil. O trio foi autuado por 
crime contra a saúde pública, 
associação criminosa e crime 
contra a ordem tributária e 
relações de consumo.

HOMEM ABANDONA CRIANÇA MORTA
NA PORTA DA UPA DE COSTA BARROS
Uma criança foi deixada sem vida e com marcas de lesões exter-
nas no corpo, na porta da UPA de Costa Barros, na tarde da última 
terça-feira. Segundo a direção da unidade, o homem não quis 
se identificar e foi embora logo depois de abandonar o corpo da 
vítima. A Polícia Civil foi comunicada do ocorrido e o corpo enca-
minhado para o Instituto Médico Legal (IML). As investigações 
correm sob sigilo na Delegacia de Homicídios da Capital (DHC).

PRESA EM MAGÉ DUPLA QUE
ASSALTOU SALÃO DE BELEZA
Policiais do 340 BPM prenderam dois homens em flagrante pelo 
assalto a um salão de beleza, no bairro de Fragoso, em Magé, 
na última terça-feira (21). Com os criminosos foram apreendidos 
R$480 em espécie, seis telefones celulares e quatro bolsas. A arma 
utilizada no crime não foi encontrada pelos agentes. De acordo 
com a PM, Joselito Ricardo Ferreira, de 49 anos, e seu comparsa, 
Roger Roberto Carvalho de Oliveira, 33, tem diversas passagens 
pela polícia. Contra o primeiro havia ainda um mandado de prisão 
por roubo em aberto. Os acusados foram encaminhados à 66a DP, 
em Magé, onde foram autuados no artigo 157 (roubo) e permane-
ceram presos à disposição da Justiça.

RONDA DO  POVO
Agentes da Polícia Fede-

ral, em parceria com a Polí-
cia Rodoviária Federal e poli-
ciais do 25º Batalhão da Polí-
cia Militar, conseguiram pren-
der um homem que carregava 
cerca de 14 kg de cocaína 
escondidas em seu carro. O 
criminoso escondia os entor-
pecentes dentro do forro das 
portas do veículo. O caso ocor-
reu nesta terça-feira (21), na 
BR-101, na altura de Casi-
miro de Abreu, na Região dos 
Lagos.

Segundo informações, os 
policiais estavam na região 
buscando cumprir a Missão 
Cristo Redentor que busca ir 
contra grupos criminosos.  Foi 
quando o carro do acusado 
passou pelos agentes, que o 
abordaram e localizaram as 
drogas. Segundo informações, 
o homem saiu do Rio e seguia 
para Macaé, onde deveria des-
carregar o material. 

O homem, juntamente com 
os entorpecentes, foi detido 
e encaminhado para a Dele-
gacia de Polícia Federal em 
Macaé, onde o acusado foi 
autuado em flagrante por trá-
fico de drogas e segue detido.

O homem, 
juntamente com 
os entorpecentes, 
foi detido e 
encaminhado para 
a Delegacia de 
Polícia Federal

Traficante é preso com 14 kg de cocaína em carro

 O material apreendido foi avaliado em cerca de R$ 1 milhão

Polícia estoura laboratórios se anabolizantes

Estima-se que o valor do empreendimento seja de R$ 3,5 milhões
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Suspeito de 
assassinato
ficou 12 minutos
na casa de Léo Mídia

I
magens de câmeras de 
segurança que mos-
tram um suspeito sain-
do da casa do carnava-

lesco Hugo Leonardo Ribeiro 
de Oliveira, de 40 anos, mais 
conhecido como Léo Mídia, 
às 2h52 de ontem, após en-
trar na residência 12 minutos 
antes, são as principais pis-
tas seguidas por agentes da 
Delegacia de Homicídios da 
Baixada Fluminense (DHBF) 
para tentar identificar o autor 
do assassinato de Léo. Antes 
de deixar o local, o crimino-
so roubou todo salário que o 
sambista havia recebido no dia 
anterior (mais de R$ 2 mil). 

O bandido também levou 
um telefone celular da vítima. 
Hugo foi morto com golpes 
de faca, dentro da casa onde 

morava, em Nilópolis, na Bai-
xada Fluminense.  De acordo 
com parentes, o homem tam-
bém revirou a casa onde o 
crime aconteceu, deixando o 
local completamente desar-
rumado.

Um familiar do carnava-
lesco disse que a vítima man-
tinha um relacionamento com 
um homem que pode ser o 
mesmo que aparece nas ima-
gens. Ele, no entanto, não 
conhece o suspeito.

— A gente acha que pode 
ser esta mesma pessoa, mas 
não tem certeza. Ele se rela-
cionava com este rapaz há 
uns dois anos, mas nunca nos 
apresentou a ele. A gente não 
o conhece. O que sabemos é 
que ele vivia pegando dinheiro 
com o Léo — disse o parente, 

que pediu para não ser iden-
tificado.

Léo Mídia é de uma família 
de sambistas. A falecida avó 
do carnavalesco é Edith de 
Jesus Ribeiro, uma das primei-
ras integrantes da ala das baia-
nas da Beija-Flor. Segundo um 
parente, Hugo Leonardo era 
apaixonado pela escola.

— A paixão dele pela 

escola veio da família.  A avó 
foi uma das primeiras baia-
nas da Beija-Flor — disse o 
familiar.

Hugo Leonardo é descrito 
por amigos como uma pro-
messa do samba, versátil e 
que nasceu e cresceu na Beija-
-Flor. Léo começou na Azul e 
Branca de Nilópolis desfilando 
na ala mirim. Mais tarde, tra-

balhou fazendo fantasias, foi 
aderecista e, atualmente, inte-
grava a comissão de carnaval 
da agremiação.

Um dia antes de morrer, 
Léo Mídia conversou com 
Almir Reis,  presidente da 
escola, e fez agradecimentos 
à direção da Beija-Flor.

— Parecia até uma despe-
dida. Ele agradeceu a mim, 
ao Anísio (Abrahão David, 
presidente de honra) e ao 
Gabriel (David, filho de Aní-
sio e diretor da Liga das Esco-
las de Samba) por tudo que a 
escola vinha fazendo por ele. 
Ainda brinquei e falei: “Deixa 
disso”. O Léo nasceu e cresceu 
aqui. Fez um pouco de tudo. 
Atualmente, estava atuando 
comigo na administração do 
barracão da escola. Ele dizia 

que o sonho dele era um dia 
ser o principal carnavalesco 
da escola. Foi uma perda irre-
parável. 

O Léo Mídia era versátil, 
fazia de tudo na escola. Na 
terça-feira, me deu um pre-
sente. Chegou perto de mim 
e entregou uma bola de Natal 
com minha foto. Disse que era 
uma lembrança pra mim. Vai 
fazer muita falta. Era uma pes-
soa com um coração imenso 
— disse Almir Reis.

O corpo de Léo Mídia foi 
levado para o Instituto Médico 
Legal de Nova Iguaçu, onde 
passará por uma exame cada-
vérico. O enterro do carnava-
lesco está previsto para ocor-
rer hoje, no Cemitério Jardim 
da Saudade, em Edson Passos, 
Mesquita.

Justiça aceita denúncia 
contra Faraó dos Bitcoins 

por homicídio
A Justiça aceitou denún-

cia do Ministério Público 
do Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) contra Glaidson Acá-
cio dos Santos, conhecido 
como Faraó dos Bitcoins, 
por homicídio, pela morte do 
investidor em criptomoedas 
Wesley Pessano, em julho de 
2021, em São Pedro da Aldeia, 
na Região dos Lagos.

A decisão da 2ª Vara Cri-
minal da Comarca de São 
Pedro da Aldeia. O processo 
corre em segredo de Justiça. 
O ‘Faraó dos Bitcoins’ enco-
mendava as mortes de seus 
concorrentes no mercado 
de captação de clientes para 
investimentos em criptoati-
vos. Faraó estava incomodado 
com o crescimento de Pessano 
no mercado financeiro de crip-
toativos. 

Conversas em aplicativos 
de mensagens revelaram que 

o Faraó enviava mensagens 
para Daniel Aleixo Guima-
rães, o Dani Boy, encomen-
dando homicídios, tentativas 
de homicídio e intimidações 
contra os seus concorrentes, 
por interesse econômico.

Glaidson está preso desde 
agosto, acusado de chefiar 
um esquema ilegal de inves-
timento em criptomoedas. Ele 
também é réu pela tentativa 
de homicídio contra Nilson 
Alves da Silva, o Nilsinho, em 
20 de março deste ano, em 
Cabo Frio, também na Região 
dos Lagos. Nilsinho sobrevi-
veu ao atentado.

No último sábado (18), 
a Polícia Civil prendeu dois 
suspeitos de cometer homi-
cídios a mando do ‘Faraó dos 
Bitcoins’. Daniel Guimarães e 
Felipe José Guimarães foram 
presos durante a Operação 
Sarcófago. 

.Parecia até uma.

.despedida. Ele 

.agradeceu a mim 

.ao Anísio (Abrahãoi

.David, presidentei

.de honra) e aoi

.Gabriel (David, filhoi

.de Anísio e diretori

.da Liga das Escolasi

.de Samba) por tudoi

.que a escola vinhai

.fazendo por ele. i

.Ainda brinquei e i

.falei: “Deixa disso”.i 

.O Léo nasceu e i

.cresceu aqui. Fezi
 um pouco de tudo.”.
ALMIR REIS, 
PRESIDENTE DA BEIJA-FLOR

‘JP DA CAROBINHA’: PRESO UM DOS LÍDERES DA MILÍCIA DA ZONA OESTE
Policiais da Divisão de Capturas da Polinter prenderam, na manhã 
de ontem, João Paulo de Castro Pereira, mais conhecido como ‘JP da 
Carobinha’, em Bangu, Zona Oeste do Rio. JP é apontado pela Polícia 
Civil como um dos chefes de milícia da região.
De acordo com os agentes, o suspeito foi capturado escondido na 
residência de sua namorada, em Bangu, após um mês e meio de 
investigação e monitoramento. Segundo as investigações, João Paulo 
é um dos chefes da ‘Milícia da Carobina’, grupo criminoso que, ante-
riormente, era ligado à milícia ‘Liga da Justiça’. Atualmente, os milicia-
nos da Carobinha são ligados ao grupo ‘Bonde do Zinho’.

RONDA DO  POVO

 Um familiar do 
carnavalesco 

disse que a vítima 
mantinha um 

relacionamento com 
um homem que pode 

ser o mesmo que 
aparece nas imagens

DOIS PRESOS POR TRÁFICO NA REGIÃO DOS LAGOS
Dois indivíduos foram presos por tráfico de drogas no Morro dos Milagres, em São Pedro da Aldeia, 
na Região dos Lagos. Segundo a ocorrência policial, uma equipe do Grupamento de Ações Táticas 
(GAT) estava em patrulhamento na comunidade quando avistou os elementos identificados com os 
vulgos “Marolento” e “Macumbinha”, ambos de 18 anos, na prática de tráfico ilícito de drogas, sendo 
um com uma mochila e outro em posse de um rádio transmissor. Ao perceberem a presença dos 

policiais, os suspeitos tentaram 
fugir, mas foram capturados 
após cerco tático. Com eles, 
foram encontrados 124 pinos de 
cocaína, 243 buchas de maco-
nha, 1 rádio transmissor e R$ 
25,00 em espécie. Eles foram 
conduzidos à 125a DP, e depois 
à 132 DP para apreciação da 
autoridade policial, onde fica-
ram presos e responderão por 
tráfico de drogas.

JUSTIÇA DÁ LIBERDADE
A POLICIAL QUE MATOU 
UNIVERSITÁRIA
A desembargadora do plantão Judi-
ciário Daniela Brandão Ferreira con-
cedeu liberdade provisória à inspe-
tora da Polícia Civil Carla Patrícia 
Novaes da Silva Melo, autora do dis-
paro que matou a universitária Isa-
dora Calheiros Gomes, no fim de 
novembro, em Queimados. A briga 
aconteceu pela descoberta de um 
relacionamento extraconjugal. Carla 
chegou a se apresentar à polícia 
na terça, após ter a prisão preven-
tiva decretada, mas conseguiu liber-
dade. Carla deverá comparecer a 
cada 15 dias à Justiça, e utilizará tor-
nozeleira eletrônica. Na decisão, a 
desembargadora argumenta que 
Carla possui “bons antecedentes”, e 
que a inspetora “vem respondendo 
de forma colaborativa no curso do 
inquérito”. “Por isso que, ao menos 
por ora, tenho por essencial a ado-
ção da hipótese mais benéfica pos-
sível, a indicar que a medida caute-
lar de prisão preventiva se mostre 
desproporcional”, detalhou a desem-
bargadora.
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I
magine saborear uma deliciosa refei-
ção podendo apreciar o visual para-
disíaco do Rio nas alturas? Pois isso 
será possível com o projeto Master-

Chef Brasil Nas Nuvens, que, dos dias 2 
de janeiro a 17 de abril de 2022, terá no 
Parque do Cantagalo, na Lagoa, um res-
taurante que ficará suspenso a 50 metros 
de altura. Ainda haverá um soft-opening 
a partir de 26 de dezembro, com ingres-
sos já esgotados.

O espaço instalado ente o céu e a terra 
da Cidade Maravilhosa, que conta com 
2.000 metros quadrados, terá infraestru-
tura completa, com bar lounge, área para 
eventos e ambientes instagramáveis. O 
ponto alto do complexo gastronômico 
será a mesas suspensa, com cadeiras para 
acomodar 24 comensais.

O cardápio, guardado a sete chaves 
pela organização, ficará a cargo da chef 
Heaven Delhaye, ex-participante do Mas-
terChef Brasil.

Ao todo, serão seis serviços em oito 

giros diários, programadas para 8h30 
(café da manhã), 10h (brunch), 12h e 
14h (almoço), 16h (coquetel), 18h (sun-
set), 20h e 22h (jantar).

Para a experiência da mesa suspensa, 
os valores por pessoa variam de R$ 240,00 
(café e brunch) a R$ 590,00 (jantar). Os 
ingressos já estão a venda pela internet.

“Verdades secretas 
2” também 
presenteou o público 
com um nu frontal 
feminino. Coube a 
Paula Burlamaqui o 
desafio de aparecer 
sem roupa, de frente, 
numa cena ousada 
do folhetim de 
Walcyr Carrasco.

A sequência está 
no penúltimo 
capítulo da trama, 
quando Aline, personagem de Paula, acorda nua 
ao lado do DJ Mark (Kelner Macêdo), ex-namorado 
da sua filha Chiara (Rhay Polster). A atriz exibe não 
só os seios, mas também todo o corpo, e arrasa.

CULTURA

HORÓSCOPO

Você pode se sentir mais animado e mais leve, como se tivesse 
desatado um nó da garganta. É um bom dia para relações 
amorosas e parcerias. Em uma relação antiga, poderá haver uma 
reconexão, uma renovação da relação. Se é uma relação nova, vai 
haver companheirismo e senso de amizade.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Dia de se esforçar, de exercer mais atividades mentais, de 
maneira mais lúcida e com bastante planejamento, para 
não haver aborrecimento, nervosismo e angústia, pois 
alguns conflitos podem te tirar o ânimo. Se você se esforçar 
para trazer o seu melhor à tona, o dia seguirá bem.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje você está com muita criatividade, senso estético e artístico, 
além de muito animado, querendo se divertir. A tendência é 
que o seu dia vá por esse lado mesmo, com bastante agitação. 
Tome cuidado com os excessos, pois você vai precisar dialogar 
bastante, mas conseguirá fazer isso com tranquilidade.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia de hoje traz a capacidade de criar bom entrosamento 
com as pessoas. Você está com a capacidade de harmonizar os 
ambientes em que você estiver e de levar tranquilidade para as 
pessoas com a sua presença e alegria. É importante ter em mente 
que as coisas acontecerão neste dia por meio de parcerias.

LEÃO
23 jul a 22 ago

O dia traz muito ânimo para você. Haverá uma quebra na sua 
rotina. O seu dia será totalmente diferente. Haverá mudanças, 
surpresas e situações inusitadas, mas tudo será muito animador. 
Pode haver convites para fazer coisas diferentes e será o começo 
de situações muito positivas. O dia tende a ser muito divertido.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje você levará novidades e motivará as pessoas a fazerem algo 
diferente e divertido. Tome cuidado para que o excesso de energia 
não acabe atropelando as pessoas. A sua motivação e a sua alegria 
interior estarão tão grandes neste dia que as pessoas acabarão te 
seguindo naturalmente. Use essa energia positivamente.

LIBRA
23 set a 22 out

Dia de receber apoio de alguém próximo, seja no trabalho ou na 
vida pessoal. É um dia de realizações em parceria com pessoas por 
quem você já tenha um apreço. Estar com essas pessoas fará toda a 
diferença no seu dia. No trabalho, você pode estar desconcentrado.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia traz muito movimento e agito. É um bom dia para viajar 
e fazer coisas fora de casa. Pode ser também que você receba visitas 
em casa. É um dia com muito diálogo e conversa, o que pode ser até 
um pouco cansativo, mas você saberá tirar de letra. Pode ser que as 
coisas fiquem para última hora e precisem ser feitas às pressas.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje você tem um dia de muita cumplicidade dentro das 
relações que você mais gosta e em quem mais confia, 
principalmente nas relações mais antigas, mais seguras e mais 
estáveis. É um dia que traz ânimo para realizar os seus ideais e 
colocar em prática o que tem em mente.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Dia de comemorações ao lado das pessoas. A tendência é de 
tranquilidade e de receber notícias alegres, vindo de familiares 
ou outras relações que te darão ânimo e vontade de celebrar e 
viver. Dia com diversão, com boas conversas, de boas ideias e 
de senso criativo. As coisas tendem a fluir de forma mais leve.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O dia traz a necessidade de ver as coisas boas, ainda que ele 
não seja perfeito como você imaginou. O dia tende a fluir bem 
se você conseguir se desapegar da expectativa de que tudo 
tem que ser do seu jeito. O dia traz realizações e situações 
positivas, mas tome cuidado com gastos desnecessários.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você está muito acolhedor, muito amoroso e com um senso 
de liderança muito grande, mas sem perder a empatia, sem 
arrogância e autoritarismo. O dia segue fluido, mas com você 
sempre num lugar de controle, querendo ou não. Por mais 
que você queira abrir mão disso, isso acaba vindo até você.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

PAULA BURLAMAQUI MOSTRA 
TUDO EM CENA DE NU FRONTAL 
EM “VERDADES SECRETAS”

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 23 DE DEZEMBRO DE 2021

RIO TERÁ RESTAURANTE 
SUSPENSO A  

50 METROS DE ALTURA

Fotos: Divulgação

O casamento foi adiado pela 
segunda vez, no início do mês, 
mas Douglas Costa e Nathália Felix 
estão vivendo uma espécie de lua 
de mel nas Ilhas Maldivas, onde 
estão desde a última sexta-feira. 
De lá, a modelo e influenciadora 
tem encantado seus mais de 
500 mil seguidores com as 
fotos que tem postado, cercada 
do mar cristalino da região.

MULHER DE DOUGLAS COSTA, 
NATHÁLIA FELIX, BATE UM BOLÃO  
EM FOTOS DE BIQUÍNI NAS MALDIVAS

O cardápio ficará a cargo da chef Heaven Delhaye, ex-participante do MasterChef Brasil

Para a experiência da mesa 
suspensa, os valores por pessoa 
variam de R$ 240,00 (café e 
brunch) a R$ 590,00 (jantar). 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

O GRAFFITI  
NA ONDA  
DA FAVELA

Fotos: Divulgação

 A Prefeitura do Rio inaugu-
rou, na manhã deste domingo 
(19/12), o Parque Oceânico, 
espaço criado a partir de área 
revitalizada de aproximada-
mente 5.440 m2 no Jardim 
Oceânico. O novo parque 
urbano contará também com 
o primeiro parcão da região, 
um espaço de 1.442 m2 dedi-
cado aos pets.

A proposta do espaço é que 
as famílias e visitantes do Jar-
dim Oceânico possam usu-
fruir de todos os atrativos do 
novo parque juntos. Para isso, 
a revitalização do espaço inclui 
mobiliários e brinquedos da 

Praça Professor Souza Araújo, 
a colocação de holofotes e nova 
iluminação de LED. Também 
foram realizados reparos no 
asfalto das vias do entorno, 
com nova sinalização nas ruas, 
implantação de golas de árvo-
res e a realocação de equipa-
mentos de ginástica.

Parcão é o primeiro da região
O novo Parque Oceânico 

vai abrigar o primeiro par-
cão da região. Localizada 
no começo da Rua Coronel 
Euríco de Sousa Gomes Filho, 
bem perto do viaduto, a área, 
que já foi invadida e depois 

usada como estacionamento, 
foi revitalizada por meio de 
uma parceria público-privada 
entre a Prefeitura, o restau-
rante Mocellin Steakhouse e 
um grupo de moradores que 
lutavam por um espaço para 
seus cachorros se divertirem.

O parcão promete virar o 
novo point dos pets da Barra 
da Tijuca, com circuito e obs-
táculos para os cachorros em 
madeira plástica e pneus, cerca 
de estrutura de eucalipto com 
tela galvanizada, bancos pro-
duzidos a partir do reaprovei-
tamento de troncos e pintura 
artística feitos pela Comlurb.

A 
Escola Municipal ZuleiKa Nu-
nes de Alencar, localizada na 
Rua Des Antônio P. Pinto Cruz, 
400, no condomínio Alfa Barra 

da Tijuca, encerrou o ano letivo em grande 
estilo, participando de mais uma edição do 
projeto cultural Minha Escola Grafitada. A 
convite do professor de teatro Jorge Henri-
que e com o apoio da direção da escola, os 
idealizadores do projeto, o grafiteiro e ar-
tista plástico Léo Shun e a jornalista e pe-
dagoga Lorena Crist realizaram uma ofici-
na de graffiti gratuita que culminou em um 
mural grafitado com a participação dos alu-
nos. Toda a atividade realizada aconteceu 
sob a temática “NA ONDA DA FAVELA”, 
uma proposta reflexiva que convida os alu-
nos da escola e também moradores de fa-
vela a se verem de forma empoderada, tão 
belos e fortes como uma onda.  

Minha escola 
grafitada: 
O projeto 
cultural que 
leva graffiti 
gratuito as 
escolas

Por conta da pandemia do 
Coronavírus e do colapso finan-
ceiro gerado pela crise sanitá-
ria, os cariocas já somam dois 
anos seguidos (2019 e 2020) 
sem poder apreciar a Árvore de 
Natal da Lagoa, que se tornou 
um símbolo do final de ano na 
capital fluminense. Mas nem 
por isso o bairro da Zona Sul 
deixará de estar enfeitado para 
o período natalino. Uma inicia-
tiva popular, encabeçada pelo 
advogado Heitor Wegmann, 
instalou um belo relógio de 
flores no jardim da Paróquia 
São José, na Avenida Borges 
de Medeiros.

O relógio de flores, ideali-
zado pelo paisagista Chacon, 
e o paredão de LED de 6m de 
altura, chamam a atenção de 
quem passa pelo trecho, devido 
ao espetáculo de luzes e a orna-
mentação cheia de cores.

Wegmann revela que a ins-
piração para a instalação do 
relógio de flores veio a partir 
de uma viagem que fez para 
Genebra, na Suíça, onde viu 
um enfeite semelhante que 
quis trazer para a Cidade Mara-
vilhosa. Ele conta que a ideia 
é despertar o espírito nata-
lino e levantar a autoestima 
da cidade.

O Ogro Steaks, do chef Jimmy Ogro, 
acaba de lançar um novo hambúrguer 
comemorativo para o Natal, OGRO 
NOEL (R$39), que ficará no cardápio 
até o dia 05/01. 

A novidade traz consigo o sabor e 
essência desta época do ano, com os 
especiais: blend artesanal com pernil 
de porco e bacon, queijo Monterrey 

Jack, chutney de abacaxi e maionese 
de mostarda da casa. 

O Ogro Steaks fica no Boxx Bota-
fogo que traz um conceito inovador 
para cidade, totalmente inspirado 
nos mercados verticais americanos 
e europeus, priorizando sempre pro-
dutores locais, seja na gastronomia, 
moda ou cultura. 

O Ogro 
Steaks, 
localizado 
no Boxx 
Botafogo, 
lança 
hambúrguer 
especial 
que ficará 
disponível 
até o dia 
05/01. 

Ogro Steaks lança 
hambúrguer natalino

SERVIÇO
Boxx Botafogo

Rua São João Batista, 26   
Botafogo

Horário de Funcionamento:
 terça-feira a quinta-feira,  

das 12h às 22h; 
sexta-feira, das 12h às 23h; 
sábado, das 12h às 23h30; 
domingo, das 12h às 21h.

WhatsApp: (21) 97296-6152
Delivery: iFood e Rappi 

Instagram: @ogro.steaks e  
@boxxbotafogo

Sem Árvore de Natal, 
Lagoa ganha relógio 
de flores e iluminação 

especial de LED

Espaço que recebeu ornamentação personalizada fica localizado 
na Paróquia São José da Lagoa, na Avenida Borges de Medeiros

Barra da Tijuca ganha parque urbano com mais de 5 mil metros quadrados

O espaço 
contará 
também com 
o primeiro 
parcão da 
região, um 
espaço de 
1.442 metros 
quadrados 
dedicado 
aos pets
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O CIEE-Rio está com 
2.470 vagas de estágio e 
aprendiz abertas para jovens 
de ensinos médio e superior. 
As inscrições podem ser rea-
lizadas diretamente no site da 
instituição.

Para realizar o cadastro, o 
candidato deve selecionar, na 
área de cadastro, o perfil de 
‘estudante’ e preencher todos 
os dados solicitados. Após a 
finalização da inscrição, ele 
deverá acessar diariamente 
o portal para verificar a dis-
ponibilidade de vagas que se 
enquadram no seu perfil. Caso 

o jovem já tenha cadastro na 
rede, é importante certificar-
-se de manter os dados atua-
lizados. Já para os portadores 
de deficiência, a candidatura 
é por meio do email progra-
mapcd@cieerj.org.br.

Entre as diversas áreas 
contempladas estão admi-
nistração, arquitetura, arqui-
vologia, biblioteconomia, 
ciências atuariais, ciências 
econômicas, comunicação 
social, comércio exterior, 
ciências contábeis, design, 
direito, educação, engenha-
rias e outras.

Nesta semana, a Luandre 
RH também disponibiliza 35 
vagas para os cargos de Auxiliar 
de Faturamento, Assistente de 
Vendas, Representante de Ven-
das, Supervisor de Enfermagem, 
Técnico em Automação, Téc-
nico Macromedição e Pitome-
tria. Os candidatos interessa-
dos devem se cadastrar no site 
candidato.luandre.com.br ou no 
aplicativo da Luandre disponível 
nas plataformas iOS e Android.

á estão abertas, até o 
próximo dia 29, as ins-
crições para o Processo 
Seletivo Simplificado 
para a contratação de 

pessoal temporário que tra-
balhará no Censo Demográ-
fico 2022 do Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE), que vai visitar 
70 milhões de domicílios. Ao 
todo, são 206.891 vagas, dis-
tribuídas da seguinte forma: 
183.021, de nível Funda-
mental, para recenseadores; 
18.420 para agente censitá-
rio supervisor (ACS); e 5.450 
para agente censitário munici-
pal (ACM). Ambas oportuni-
dades para agente censitário 
são de nível Médio. As inscri-
ções podem ser feitas pelo site 
da instituição realizadora da 
banca, a FGV Conhecimento.

Quem quiser participar da 
concorrência deve escolher, na 
hora de realizar a inscrição, a 
área de trabalho e a cidade na 
qual prestará a prova. Essas áreas 
podem corresponder a um ou 
mais bairros, ou unidades. O 
intuito é que os recenseadores 
possam desempenhar suas fun-
ções nas imediações de suas resi-
dências. A taxa para participar 
é de R$ 57,50 e pode ser paga 
até o dia 25 de janeiro. A previ-
são é que a coleta domiciliar de 
informações seja realizada pelos 
aprovados em até três meses.

Como os recenseadores são 
remunerados por produtivi-
dade, o IBGE preparou um 
simulador on-line que calcula 
quanto o profissional vai rece-
ber de acordo com a quanti-
dade de residências visitadas 
e pessoas recenseadas. A ferra-
menta considera, ainda, a taxa 
de remuneração de cada setor 
censitário, o tipo de questio-
nário preenchido (básico ou 
amostra) e o registro no con-
trole da coleta de dados. A jor-
nada de trabalho recomendá-
vel para os recenseadores é de, 
no mínimo, 25 horas semanais. 
Para estimar a remuneração, 

Inscrições para o IBGE 
encerram no próximo dia 29

 Os mais bem colocados em cada município ocuparão a vaga de agente censitário municipal

basta informar o município e 
a quantidade de horas que se 
pretende dedicar ao trabalho.

Opções de preenchimento
O morador terá a opção de 

responder ao recenseador pre-
sencialmente, por telefone ou, 
ainda, preencher o questioná-
rio pela internet. Independen-
temente do método escolhido, o 
recenseador deverá ir aos domi-
cílios, seja para realizar a entre-
vista no local, seja para obter o 
telefone do morador ou forne-
cer o link e a chave de acesso 
ao questionário para que o pró-
prio morador preencha o ques-
tionário pela internet.

Para os dois cargos de 

agente censitário, a taxa de ins-
crição será única (R$ 60,50), 
já que ambas funções inte-
gram o mesmo processo sele-
tivo. Os mais bem colocados 
em cada município ocuparão a 
vaga de agente censitário muni-
cipal, que será o responsável 
pela coordenação da coleta do 
Censo 2022 naquela cidade.

Salário e benefícios
O salário para agente censi-

tário municipal é de R$ 2.100 
e o de agente censitário super-
visor é de R$ 1.700. Os apro-
vados para essas vagas terão 
direito a auxílio-alimentação, 
auxílio-transporte, auxílio pré-
-escola, férias e 13º salário pro-

porcionais, de acordo com a 
legislação em vigor e o estabe-
lecido no edital. A jornada de 
trabalho é de 40 horas sema-
nais, sendo oito horas diárias.

As provas serão realizadas 
no dia 27 de março. Quem 
busca uma vaga de recensea-
dor fará a prova pela manhã; 
os demais, no período da tarde. 
Todos terão três horas e meia 
para resolver as questões. O 
conteúdo programático está 
disponível no edital. Os gaba-
ritos preliminares serão divul-
gados no dia seguinte à apli-
cação das provas, no site da 
FGV. O resultado final está 
previsto para 06 de maio.

Os candidatos a recense-

ador serão selecionados por 
uma prova objetiva, de cará-
ter eliminatório e classificató-
rio, com 10 questões de Língua 
Portuguesa, 10 de Matemá-
tica, cinco sobre Ética no Ser-
viço Público e 25 de Conheci-
mentos Técnicos.

Já os exames para agente 
censitário municipal e agente 
censitário supervisor serão 
objetivas, de caráter elimi-
natório e classificatório, com 
10 questões de Língua Portu-
guesa, 10 de Raciocínio Lógico 
Quantitativo, 5 de Ética no 
Serviço Público, 15 de Noções 
de Administração / Situações 
Gerenciais e 20 de Conheci-
mentos Técnicos.

Os aprovados na primeira 
etapa receberão um treina-
mento presencial e a distân-
cia, de caráter eliminatório e 
classificatório, com duração 
de cinco dias e carga horá-
ria de oito horas diárias. Os 
candidatos que tiverem, no 
mínimo, 80% de frequência no 
treinamento receberão ajuda 
de custo para transporte e ali-
mentação. As contratações 
ocorrem logo em seguida.

• Mais Informações sobre o 
Processo Seletivo Simplifi-
cado para o IBGE podem ser 
obtidas pelo telefone  
0800-283-4628 ou pelo e-mail 
ibgepss21@fgv.br.

Gerando  
Vidas tem  
750 vagas

A Comunidade Católica 
Gerando Vidas encaminha 
para mais de 750 vagas. Entre 
as oportunidades disponíveis 
têm vagas de auxiliar adminis-
trativo, auxiliar de produção, 
porteiro e shopper. Para parti-
cipar da seleção, é necessário 
realizar a inscrição pelo site 
http://portalemprego.com.br/.

Luandre 
disponibiliza  
35 vagas

SMTE divulga 447 vagas para o Natal
A Prefeitura do Rio, por 

meio da Secretaria de Traba-
lho e Renda, divulga mais 447 
oportunidades de trabalho na 
semana do Natal. São postos 
disponíveis para todos os níveis 
de escolaridade.

A lista inclui 60 vagas para 

auxiliar de serviços gerais, 60 
vagas para vendedor de ser-
viços e ainda 30 para moto-
rista carreteiro. Há ainda pos-
tos para o setor de bares e res-
taurantes como gerente, chefe 
de cozinha, garçom, e outras.

Para trabalhadores com 

deficiência foram captadas 30 
vagas para atendente de farmá-
cia, 20 para repositor e 20 para 
atendente barista, entre outras.

Os interessados em con-
correr às vagas captadas pela 
SMTE devem enviar o cur-
rículo para o e-mail vagas.

smte@gmail.com ou compa-
recer a um dos centros muni-
cipais de emprego, que ficam 
na Tijuca (Rua Camaragibe, 
25) e em Jacarepaguá (Ave-
nida Geremário Dantas, 1400 
- sala 102)

Já os trabalhadores com 

deficiência devem enviar o cur-
rículo para o email: vagaspcd.
smte@gmail.com ou compare-
cer no posto de trabalho com 
atendimento para esses profis-
sionais no CIAD Mestre Can-
deia (Avenida Presidente Var-
gas, 1997).

CIEE tem 2.470 chances 
de estágio e aprendiz

Após a finalização da inscrição, ele deverá acessar diariamente o 
portal para verificar a disponibilidade de vagas

J
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Conmebol confirma jogos do 
Fluminense pela pré-Libertadores

A 
Conmebol con-
firmou na última 
terça-feira a data 
e horário da es-

treia do Fluminense na Liber-
tadores. O Tricolor vai enfren-
tar Millionarios ou Deportivo 
Cali no dia 22 de fevereiro, ter-
ça-feira, às 21h30. O jogo da 
volta será 1º de março, terça-
-feira de Carnaval, às 21h30. 
Assim como havia dito o pre-
sidente Mário Bittencourt, a 
partida irá acontecer em São 
Januário. 

O Fluminense não poderá 
jogar em casa, no Maracanã, 
pois o estádio estará fechado 
devido a uma mudança de 
campo.

Dos 19 times que disputam 
essa fase prévia da competi-
ção, somente quatro garantem 

classificação ao lado dos 28 
garantidos diretamente. Preci-
sarão passar por até três fases 
- 13 deles entram na segunda 
etapa.

Além de cair diante de um 
rival complicado, o Fluminense 
ainda pode ter um adversário 
a mais em seu caminho rumo 
à fase de grupos. 

Caso tenha o Millonarios 
no seu caminho, ainda pre-
cisará encarar a altitude de 
2.552 metros do estádio El 
Campín, de Bogotá.

Passando desta estreia 
(decidirá no Maracanã), os 
cariocas teriam, na terceira 
fase, o ganhador de Universi-
dad César Vallejo-PER/Olim-
pia-PAR x Atlético Nacional-
-COL, nova pedreira para os 
comandados de Abel Braga.

CBF pensou em 
levar Supercopa 
para fora do Brasil

Ian Matos morre
aos 32 anos após 
infecção pulmonar

 Para aumentar o fatura-
mento em 2022, a CBF cogitou 
uma mudança radical na dis-
puta da Supercopa do Brasil. A 
entidade projetou que o duelo 
entre Atlético-MG x Flamengo, 
marcado para 20 de fevereiro, 
acontecesse em Orlando, nos 
Estados Unidos. As informa-
ções são da “Rádio Itatiaia”.

Entretanto, tanto o Fla-
mengo quanto o Atlético-
-MG se manifestaram contra 
a mudança.

Portanto, a tendência é que 
a partida seja disputada nova-
mente em Brasília, assim como 
ocorreu nas últimas duas edi-
ções - que teve o clube carioca 

como campeão em ambas.
Além do título, quem se 

sagar campeão, também leva 
para casa o prêmio de R$5 
milhões.

Caso houvesse a mudança 
para os Estados Unidos, essa 
premiação poderia ter um 
aumento.

Como o Atlético-MG foi 
campeão tanto do Brasilei-
rão, quanto da Copa do Bra-
sil, o Flamengo - que ficou em 
segundo lugar no Brasileirão 
- foi classificado automatica-
mente. Agora, o clube carioca 
entra em campo tentando o 
terceiro título consecutivo da 
competição.

O atleta olímpico dos sal-
tos ornamentais Ian Matos 
morreu na última terça-feira 
(21), vítima de infecção pul-
monar. Aos 32 anos, Ian estava 
internado desde o início de 
novembro na Casa de Saúde 
São Bento, na Ilha do Gover-
nador, no Rio.

Em nota, a Confederação 
Brasileira de Desportos Aquá-
ticos (CBDA) lamentou o fale-
cimento do atleta que chegou 
a competir nos Jogos Olímpi-
cos de 2016.

Confira a nota completa da 
CBDA:

A Confederação Brasi-
leira de Desportos Aquáticos 
informa, com profundo pesar, o 
falecimento do atleta olímpico 
Ian Matos. O saltador estava 
internado desde o início de 
novembro, no Rio de Janeiro, 
quando teve uma infecção na 

garganta. Ian Faleceu aos 32 
anos.

Paraense de Muaná, Ian 
despontou na modalidade 
ainda bem jovem quando se 
destacou no Campeonato Pan-
-Americano Junior de 2003 e no 
Campeonato Mundial Junior de 
2004. Com o objetivo de desen-
volver seu potencial, mudou-se 
para Brasília. Já na capital fede-
ral, o atleta garantiu classifica-
ção para os Jogos Sul-America-
nos de 2010.

Ele continuou sua trajetória 
de sucesso garantindo classifi-
cação para os Jogos Pan-Ame-
ricanos de Guadalajara 2011, 
Toronto 2015 e Lima 2019, 
além de integrar a seleção bra-
sileira em Campeonatos Mun-
diais de Esportes Aquáticos, 
Copas do Mundo, Campeona-
tos Sul-Americanos e nos Jogos 
Olímpicos Rio 2016.

Tricolor vai atuar na terça de Carnaval contra equipe colombiana em São Januário

Flamengo é o atual bicampeão da Supercopa

Ian estava 
internado 
desde o início 
de novembro 
na Casa de 
Saúde São 
Bento
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Botafogo assina contrato
de prorrogação do estádio 

Nilton Santos por mais 20 anos
O presidente do Botafogo, 

Durcesio Mello, e o prefeito do 
Rio, Eduardo Paes, assinaram 
nesta quarta-feira o contrato 
para a prorrogação da conces-
são do estádio Nilton Santos ao 
Alvinegro até 2051. O ato ocor-
reu na Tribuna de Honra no iní-
cio da tarde. Antes, o clube pos-
suía contrato até 2031, mas con-
seguiu ampliar a concessão por 
mais 20 anos.

“Queremos fazer desse 
espaço um polo de referência 
nacional, atrair investidores, nos 
tornar uma arena de referência, 
gerar empregos, impactar essa 
comunidade, e tornar o Nilton 
Santos o símbolo do Botafogo 
que tanto sonhamos”, disse o 
presidente alvinegro.

O impacto na comunidade 
foi um dos pontos mais aborda-
dos pelos presentes. Para o pre-

feito Eduardo Paes o aumento 
da parceria vai gerar benefícios 
aos moradores da região.

“O Botafogo vive uma 
grande fase. Se reconstrói depois 
de um momento difícil. Como 
prefeito do Rio e vascaíno, faço 
com muita alegria essa renova-
ção para o Botafogo. O Botafogo 
tem um projeto que melhora 
muito o entorno. Traz emprego, 
gera riqueza, então a gente quer 
viabilizar o Botafogo, se fosse 
só isso já bastava, mas você 
qualifica a cidade, é um ganho 
enorme”, considerou.

O secretário de Fazenda do 
município do Rio, que partici-
pou diretamente das negocia-
ções, explicou algumas razões 
que motivaram a Prefeitura a 
aumentar a parceria.

“A extensão leva em con-
sideração três aspectos: o pri-

Benfica e Jesus 
negam acordo 
para volta do 
técnico ao Fla
O Benfica e Jorge Jesus nega-

ram nesta quarta-feira a existên-
cia de uma negociação para a 
saída do treinador do clube por-
tuguês para assumir o comando 
do Flamengo em 2022, refu-
tando assim as informações da 
imprensa brasileira que indi-
cavam como certo um acordo 
entre o rubro-negro carioca e 
o técnico, que esteve à frente 
do time da Gávea nas conquis-
tas do Campeonato Brasileiro e 
da Copa Libertadores em 2019.

“Jorge Jesus tem contrato 
com o Sport Lisboa e Benfica 
e está focado nos objetivos des-
portivos do Clube, sendo mani-
festamente falso e descabido que 
tenha demonstrado qualquer 
vontade de regressar ao Bra-
sil nesta altura”, afirmaram em 
nota conjunta o clube e o trei-
nador português.

As partes garantiram que 
Jorge Jesus, de 67 anos, está 
focado no jogo desta quinta-
-feira, contra o Porto, pelas 
oitavas de final da Taça de Por-
tugal, e em “voltar a ser cam-
peão com o Benfica”.De acordo 
com informações, o treinador 
se encontrou nesta terça-feira 
em Portugal com dirigentes do 
Rubro-Negro, com quem teria 
fechado acordo para retornar 
ao Rio de Janeiro. Mas esse 
regresso dependeria do clube 
brasileiro concordar em pagar 
ao time de Lisboa a multa res-
cisória, avaliada em 6 milhões 
de euros (6,7 milhões de dóla-
res), válida durante seu tempo 
de contrato (até junho de 2022).

Sem treinador desde a saída 
de Renato Gaúcho após a der-
rota na final da Libertadores 
para o Palmeiras, em novem-
bro, o Flamengo busca um novo 
comandante, com destaque para 
os portugueses que atuam na 
Europa. Jesus é idolatrado no 
Rubro-Negro, onde trabalhou 
entre junho de 2019 e julho 
de 2020, período em que con-
quistou, além do Brasileiro e 
da Libertadores, a Recopa Sul-
-Americana, a Supertaça do Bra-
sil e o Campeonato Carioca.

Queremos fazer desse 
espaço um polo de 
referência nacional, 
atrair investidores, 
nos tornar uma arena 
de referência, gerar 
empregos, impactar 
essa comunidade, e 
tornar o Nilton Santos 
o símbolo do Botafogo 
que tanto sonhamos”
DURCESIO MELLO, PRESIDENTE DO BOTAFOGO

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 23 DE DEZEMBRO DE 2021

Craque do Amanhã faz a festa no Arsenal e Neves
A criançada fez a festa no projeto Craque 

do Amanhã. É que nos dias 14 e 16 de dezem-
bro, nas unidades de Neves e Arsenal, eles 
tiveram as ilustres presenças dos jogadores 
Ganso, que é um dos padrinhos do projeto, 
e do atacando do Botafogo Chay, respectiva-
mente. Nós dois encontros foram sorteadas 
bicicletas, celulares e chuteiras para os alu-
nos do projeto.

Executado desde Maio de 2012, o Pro-
jeto Educacional e Socioesportivo Craque do 
Amanhã, tem como padrinhos a atriz Juliana 
Paes e os jogadores de futebol Ibson, Vagner 
Love e Paulo Henrique Ganso.

O Craque do Amanhã está localizado no 
bairro do Arsenal, município de São Gonçalo 
- RJ, e é um programa esportivo que articula 
futebol e práticas psicossociais para gerar um 
ambiente favorável ao desenvolvimento inte-
gral (físico, psicológico, educacional e social) 
beneficiando 200 jovens em situação de vul-
nerabilidade social, com idade entre 08 e 17 
anos, de ambos os sexos, preferencialmente 
matriculados na rede pública de ensino.

O projeto utiliza o futebol como um grande 

potencial educativo, capaz de contribuir na 
formação da cidadania, no combate à violên-
cia, respeito aos direitos humanos e inclu-
são social. O foco do projeto está na forma-
ção integral do jovem, tendo como fio con-

dutor o desenvolvimento de valores e habi-
lidades intrínsecos às atividades esportivas. 
Tais valores e habilidades, ao serem transmi-
tidos em uma perspectiva ampla de vida em 
sociedade, podem fornecer as bases para um 

processo educacional de qualidade.
A grande preocupação do projeto é atrair 

os jovens para atividades que transforme seu 
tempo ocioso num momento capaz de viven-
ciar experiências positivas e agregar conhe-
cimento, o que irá lhes propiciar um futuro 
melhor e com ferramentas que os tornem 
capazes de enfrentar e vencer as dificulda-
des da vida.

Além da capacitação esportiva na modali-
dade futebol, os nossos beneficiados recebem 
acompanhamento de saúde física e mental, por 
meio de atendimento psicossocial; distribui-
ção de refeições diárias; fornecimento mensal 
de cestas básicas; monitoramento educacional 
através da frequência e rendimento escolar; 
acesso a atividades socioassistenciais, edu-
cacionais e culturais; monitoramento e ava-
liação do IMC (Índice de Massa Corpórea); 
participação em cursos de qualificação pro-
fissional e oficinas temáticas.

As famílias também são acompanhadas por 
uma equipe psicossocial, que faz o acompa-
nhamento do desenvolvimento destes jovens 
e seus responsáveis.

Alunos do projeto receberam as visitas de Ganso (foto) e Chay

Clube, que possuía 
contrato até 2031, 
agora estará na 
administração do 
estádio até 2051

meiro deles, um reequilíbrio do 
aspecto econômico e financeiro 
por conta de dois prejuízos que 

foram causados ao Botafogo. Pri-
meiro deles: no período de 2013 
a 2014 tivemos um problema na 
cobertura do estádio do Enge-
nhão. O segundo deles: paralisa-
ção por 2 anos por causa da pan-
demia. O terceiro deles: o plano 
de investimento que o Botafogo 
tem e a Prefeitura, ao não ter cus-
tos com a manutenção do está-
dio, pode investir mais em saúde, 
educação, transporte”.

A direção alvinegra acredita 
que o aumento do período vai 
atrair empresas interessadas em 
ser parceiras do clube na admi-
nistração do estádio. Porque o 
investimento inicial é grande 
e é necessário que elas enxer-
guem a possibilidade de retorno 
financeiro.

A meta é transformar o Nil-
ton Santos em uma Arena Mul-
tiuso, com shows, restaurantes 

e outras atividades. Mas, para 
que seja viável, será necessário 
um investimento em infraestru-
tura. A ideia é que o estádio se 
torne mais moderno e atrativo 
para torcedores, mas também 
para os moradores do entorno.

Participaram do evento 
o vice-presidente Vinícius 
Assumpção e o CEO Jorge 
Braga. Também compareceram 
nomes da antiga administração, 
como o ex-VP de Marketing 
Ricardo Rotenberg e o ex-pre-
sidente Carlos Augusto Mon-
tenegro, entre outras autorida-
des e personalidades do clube.

O estádio foi inaugurado 
em 2007 para receber os Jogos 
Pan-Americanos do Rio. Desde 
então é administrado pelo Bota-
fogo. Para a alegria da torcida 
alvinegra a parceria está longe 
de terminar.


